
- 1 - 

平成３１年１月～平成３１年３月 

 

 

３３ （1）学校給食のアレルギー対応について     

   （2）水泳大会・鼓笛パレード中止の対応について  <平成３1年３月７日>             

                                   (匿名) 

 

①娘が食物アレルギーです。まだまだ完治にはほど遠く幼稚園、小学校も給食が食べられないと思い

ます。現在 2歳です。ぜひ二本松の公立の学校にアレルギー食をお願いできないでしょうか！？ 

今は沢山のアレルギーの子がいます。アレルギーの子が冬に冷たいお弁当を 1人で食べてるような話

をきいたりしてとても切なくなります。みんなが笑顔で過ごせる時間を、どうかよろしくお願いしま

す。 

②昨年、小学校での水泳大会、鼓笛パレードがどちらも中止になりましたよね。子供達の練習する姿

をみていたのでとても残念で、子供たちもとてもがっかりしていました。今年はそのようなことがな

いよう予備日や暑さ対策をするなどしてぜひ決行していただきたい。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

安達地域の幼稚園、小中学校では学校給食センターで調理した学校給食を配食しています。 

アレルギー対応については、各調理場の設備状況やお子様一人一人の状態によって対応できる内容

は異なりますが、学校と家庭が連絡をとりながら児童生徒の安全を第一に可能な限り対応している状

況ですので、ご理解をいただきます様お願いいたします。 

今年度、子どもたちの健康、安全を守るためとはいえ、小学生の子どもたちが一生懸命練習に取り

組んでいた二本松市水泳大会及び二本松市小学校鼓笛パレードが中止になってしまい、大変心苦しく

思っております。 

来年度の二本松市水泳大会は、校長会が主催となり熱中症の対策を十分に考慮し、開催する予定で

あります。また、二本松市小学校鼓笛パレードについては各学校に参加希望をとり、予備日を設定し

実施する予定です。どうぞご理解を賜り、これからも本市教育の推進にご協力いただきたいと思いま

す。 

（事務取扱：教育委員会教育総務課総務係、学校教育課指導係） 

 

 

３４ 梅埜
うめの

歩
あゆみ

氏の講演会実施について    <平成３１年３月４日>  

                                    (木幡 島村 さなえ) 

 Schinen（シャイネン）暮らしを楽に!! 

全国で講演をしている福岡県の梅埜歩さんのことを二本松市で呼んで市民の方へ伝えてほしい。 

梅埜さんの活動は、地球に優しく生きましょう。子供の代、孫の代まで住みやすい地球を残すために

衣食住身の回りのことからみんな 1人 1人が気を付けて協力しながら生活していきましょう。 

具体的なモノ選びについても教えていただけます。とてもパワーがある方で、常に笑顔!! 

未来も笑顔でいられるように活動しています!! 

他県では助成などをつかい、無料で講演をたくさんの方にきいていただいているようです。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました】 
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３５ ゴミの収集時間の変更について    <平成３１年３月４日>  

                                    (竹田 森 文雄) 

 

 職務の御精励感謝申し上げます。九十歳老人の小言ですが私の住んでいる竹田二丁目通りは通勤通

学路になっており朝 8時のゴミ出しには大変苦労しています。車の通行量が多くアパートに浪江の老

人達も（アパート）同じです。時間の変更をお願い申し上げます。 

【内容を確認し、現場確認を行いました。ご自宅を訪問し、収集時間の変更は難しいことをご説明し

ました。】 

 

 

３７ 高齢者への住宅用火災報知器無料配布について    <平成３１年３月５日>  

（下川崎 服部 寛） 

 

 毎日新聞を見ますと、必ずと言っていいほど火災に対して亡くなる方がいらっしゃいます。それも

高齢者の一家全員が亡くなるなど痛ましいニュースが目に留まります。 

 つきましては、火災報知器全戸又は高齢者宅へ無料にて配布はできないものでしょうか。お願いい

たします。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました】 

 

 

４１ 図書館での「読書通帳」の活用ついて    <平成３１年３月８日>  

                                     (匿名) 

  

 いつも大変お世話になっております。私は本が大好きな 4歳の娘と図書館で良く絵本を借りている

のですが、選ぶのはすべて娘にまかせていたので、借りた事がある本なのか、本のタイトルだけでは

分からない事があり、同じ本を予約してしまったりと、今まで自分が借りた履歴が見れたらいいのに

なぁ･･･と思っていました。 

 先日ネットで「読書通帳」という記事を見つけまして、貸し出し履歴やその本の価格が印字される

というものでした。全国の図書館で 70台ほど採用され、卓上タイプの通帳印字機は 85万円程とのこ

とでした。高価なもので、システムなどすぐにとはいかないかもしれませんが、いつか二本松市でも

採用されるといいなぁと思っています。学校の図書館などともシステムを連携し印字することができ

るそうです。本物の通帳でも同じように、読書履歴が増えていくことに嬉しさや楽しさを感じ、読書

意欲をかきたてたり、親子さんの読み聞かせの思い出にもなり、もしかすると将来の貯金ぐせがつい

たらもっといいなぁ･･と考えています。導入のご検討をしていただけると嬉しいです。どうぞよろし

くお願いいたします。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました】 

 

 

                        

４３ 高齢者の「温泉等利用健康増進事業利用券」の市外での利用について<平成３１年３月１３日>  

                                     (上長折 安齋 正) 

 

 以前みたいに温泉等利用券を二本松市も良いのですが、中の澤温泉なども行けたとか聞いてます。 

是非二本松市以外でも行ける様にお願いします 

二本松市も開けているなー。と思われるかな!!よろしくお願いいたします。 
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岳だけはという人が多いです。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

 本市の高齢者温泉等利用健康増進事業利用券は、岳温泉以外にも塩沢温泉そして各地域に１箇所は

利用できる施設（安達地域においては「智恵子の湯」、岩代地域においては「名目津温泉」、東和地域

においては「ウッディハウスとうわ」）と協定を結んでおり、また、大玉村のアットホーム大玉も対象

施設に加え、高齢者の方の健康増進や閉じこもりの解消を図る一助となっていると考えております。 

 また、市内の温泉施設等を利用することで、本市に及ぼす経済効果もあることから、当面は現行の

施設による利用のみと考えておりますので、ご理解賜りたいと存じます。 

（事務担当：高齢福祉課長寿福祉係） 

 

 

４４ 防災ラジオの放送について    <平成３１年３月１８日>  

                                   (渡辺(自治会長)) 

市民防災ラジオについて 

防災ラジオが各家庭に設置されておりますが、何の音もなく長い長い、冬眠に入っております。 

災害がなく放送がないのは何より良いのですが、火災の時屋外の放送はなされている様ですが全家庭

には聞こえません。火災も災害であり住宅及び山林火災にて避難が遅れれば大惨事になります。色々

な規約はあると思いますが特例など検討して防災ラジオの放送を行う様、願います。 

次、広報にほんまつに報告されます様願います。 

【担当課で内容を確認しました。また、広報にほんまつ内でのお知らせも予定しています。】 

 

 

４６ パークゴルフ場の設置について    <平成３１年３月１９日>  

                                   (匿名) 

 

 先にもお願い致しましたパークゴルフ場の件で、昨年の大会の折、市長が日山を拡張（2 コース）

とおっしゃっていましたが、私達安達の人にとっては 1時間近くかかり大変遠いのです。 

それに日山は冬期はできません。日山の拡張は止めて、人口の多い旧二本松市内の近くに作って頂け

ないでしょうか。これから増々シニア時代、健康増進や健康保険使用の軽減の為にも、ぜひ 1日も早

く旧市内近くにお願い致します。 

（日山は岩代、田沢方面の方には良いでしょうが･･･人口が少ないのです） 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました】 

 


